
Pièces 7 Pièces

Superficie 244 m²

Référence 84904495

Prix 5 500 €

Valbonne
Maison à louer (06560)
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Disponible  à  partir  du  1er  juillet  pour  une  location  de  12  mois.  Propriété  de

caractère  de  4  chambres  244m2  (dont  appartement  indépendant  entièrement

rénové)  situé à 3 mn du village de valbonne,  climatisé avec piscine,  internet  fibre.

Rez-de-chaussé  :  cheminé  suspendue  séparant  l'espace  de  Détente  et  le  salon

principale ouvert  donnant sur la cuisine avec cuisinière à induction et réfrigérateur

américain, buanderie à Côté de la cuisine coin repas.2 chambres avec rangement

et  espace  bureau  partageant  une  salle  de  bain  rénové  plus  wc  invités.

Impressionnante arcade en pierre, escalier courbe en ...

Available  from  july  1  2024  for  a  12-month  rental.  Characterful  property  with  4

bedrooms 244m2 (including completely renovated independent apartment) located

3  minutes  from the  village  of  valbonne,  air-conditioned  with  swimming  pool,  fiber

internet.  Ground  floor:  suspended  fireplace  separating  the  lounge  area  and  the

main open living room opening onto the kitchen with induction cookerm american

fridge,  and laundry room next  to the eat-in kitchen area.2 bedrooms with storage

and  desk  space  sharing  a  renovated  bathroom  plus  additional  guest  toilet.

Impressive stone archway, curved stone ...

COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, Villantipolis, - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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